

Liebe Mitglieder,

heute stehe ich hier, bin dankbar und habe Respekt, vor der Verantwortung als Vorsitzender dieses Gemeindeverbandes. Ich danke euch allen für das Vertrauen, das ihr in mich gesetzt habt. Es ist mir eine Ehre, an der Spitze dieser großartigen Gemeinschaft zu stehen, die sich für die Werte und Ziele der CDU in unserer Gemeinde einsetzt.

Bevor ich in meine neue Rolle starte, möchte ich nochmal einen Moment innehalten und Anneliese Haselkamp für ihre herausragende Arbeit danken. Sie hinterlässt große Fußstapfen, die nur schwer zu füllen sind. Ihr unermüdliches Engagement, ihre Leidenschaft und ihre Hingabe über all die Jahre haben unsere Gemeinde entscheidend geprägt. Anneliese, dein Beitrag wird uns stets als Inspiration dienen und ich werde mein Bestes tun, um in deinem Sinne weiterzuarbeiten.

Ich bin überzeugt, dass ein erfolgreicher Vorsitz immer auch ein starkes Team erfordert. Wir verfügen über eine wunderbare Mischung aus jungen und erfahrenen Vorstandsmitgliedern, die gemeinsam die Vielfalt und Dynamik unseres Gemeindeverbandes verkörpern. Diese Kombination ist unsere Stärke. Wir müssen die frischen Ideen der jungen Mitglieder mit der Erfahrung und dem Wissen der langjährigen Mitglieder vereinen. Nur so können wir innovative Lösungen finden und gleichzeitig die bewährten Werte unserer Partei bewahren.

Der bevorstehende Kommunalwahlkampf ist eine zentrale Gelegenheit für uns, unsere Ideen und Visionen für Rosendahl klar zu kommunizieren und die Bürger zu überzeugen. Um erfolgreich zu sein, müssen wir gemeinsam eine umfängliche Strategie entwickeln, die alle Stimmen in unserer Gemeinde erreicht. Dabei ist es wichtig, dass wir:

- Die Anliegen der Bürger verstehen: Durch Gespräche und Veranstaltungen sollten wir aktiv auf die Bürger zugehen und ihre Bedürfnisse und Anliegen ernst nehmen.
- Ein starkes Team aufstellen: Jeder von uns bringt unterschiedliche Stärken und Perspektiven ein. Lasst uns die Talente und Fähigkeiten unserer Mitglieder nutzen, um eine schlagkräftige und diverse Wahlkampfmannschaft zu bilden.
- Kampagneninhalte erstellen, die klar und überzeugend sind. Um unsere Wähler zu motivieren, müssen unsere Kernthemen müssen klar definiert und ansprechend präsentiert werden.
- Digitale Kanäle nutzen, um eine breitere Zielgruppe zu erreichen. Online-Kampagnen und soziale Medien bieten uns die Möglichkeit, mit neuen Wählern in Kontakt zu treten und unsere Reichweite zu vergrößern.

Lasst uns als Team zusammenarbeiten und eine Wahlkampagne gestalten, die nicht nur die Herzen der Wähler gewinnt, sondern auch das Wohl unserer Gemeinde in den Mittelpunkt stellt. Gemeinsam können wir Rosendahl mit frischen Ideen voranbringen! Wir müssen ein offenes Ohr für die Bedürfnisse aller Generationen haben und einen generationenübergreifenden Dialog fördern.

Ein zentrales Anliegen meiner Arbeit wird es sein, die Teamarbeit in unserem Verband weiter zu fördern. Gemeinsame Projekte und Diskussionen werden uns helfen, die besten Lösungen für die Herausforderungen zu finden, denen wir gegenüberstehen. Teamarbeit bedeutet für mich, dass jeder Einzelne zählt und dass wir gegenseitig auf unsere Stärken bauen und dass wir viele sind.

Gemeinsam werden wir die Atmosphäre des Zusammenhalts aufrechterhalten. Dies erfordert Offenheit, sowohl nach innen als auch nach außen. Lasst uns Brücken bauen, Gespräche führen und die guten Verbindungen innerhalb unserer Gemeinde und darüber hinaus beibehalten und stärken. Nur so können wir effizient agieren und die besten Lösungen für die Herausforderungen finden, denen wir gegenüberstehen.

Ich möchte allen danken, die sich bereits heute engagieren, um unsere Gemeinde voranzubringen. Euer Einsatz, eure Leidenschaft und euer Engagement sind die Grundlagen unseres Erfolges. Gemeinsam werden wir nicht nur die Herausforderungen annehmen, sondern auch als Gemeinschaft wachsen.

In diesem Sinne freue ich mich auf eure Unterstützung, eure Ideen und auf die vielen spannenden Projekte, die vor uns liegen. Lasst uns gemeinsam für die Werte der CDU eintreten, für unser gemeinsames Ziel kämpfen und Rosendahl zu dem Ort machen, auf den wir alle stolz sind.

Vielen Dank für euer Vertrauen!